

RENNES-LES-BAINS

La véloroute du Piémont Pyrénéen fait étape aujourd'hui

Ce soir mercredi 10 juillet, la randonnée vélo « Pour la Véloroute du Piémont Pyrénéen », fera une halte à Couiza au Château des Ducs de Joyeuse (16h30), et fera étape au camping La Bernède à Rennes-les-Bains, après être parti de Mirepoix, le matin.

Une randonnée à vélo militante

Les 40 cyclos randonneurs pédaleront sur 690 km pour demander: une Véloroute de Piémont Pyrénéen (V81) de 620 km entre l'Atlantique et la Méditerranée déjà décidée au niveau national, en partie ouverte dans certains départements, mais dont les travaux avancent trop lentement et n'ont même pas commencé dans les Hautes-Pyrénées!

C'est une randonnée à vélo « militante » pour faire la promotion des itinéraires de type « Véloroute », jalonnés et



► Lors de l'édition 2012.

sécurisés. En ce qui concerne le département de l'Aude (V81 68 km): Véloroute créée de Chalabre aux Gorges de Galamus (59 km). Demande: à améliorer (portions sur RD et traversées Espérasa et Couiza) et à prolonger vers Camon.

Des rencontres avec les élus et la presse sont prévues à chaque étape.

Le lendemain, jeudi 11 juillet

départ de Rennes-les-Bains 8h30 devant la mairie, pour rejoindre Maury (45 km), 9h30, Bugarach, 10h30, col du Linas (altitude 667 m), 11h30, Cubières-sur-Cinoble. Pique-nique au village, 13h30, Gorges de Galamus, 14h30, Saint-Paul-de-Fenouillet, 16h Maury, 20h repas de fin de randonnée, hébergement: camping Le Maurynate.